

Le périscolaire

A Vaulx-en-Velin, c'est la mairie qui gère la plupart des temps périscolaires.

Sur l'école c'est Mme Lebnagria qui est la référente, vous pouvez la joindre au 06 20 78 57 21.

Il existe plusieurs temps périscolaires dans l'école et en dehors de l'école, vous trouverez plus d'explications sur ces différents temps sur le site de la mairie de Vaulx-en-Velin ou sur celui de l'école.

Les parents d'élèves élus

Tous les ans, en début d'année et dans toutes les écoles de France ont lieu les élections des parents délégués. Pour l'école Courcelles jusqu'à 24 parents peuvent être élus pour représenter l'ensemble des parents de l'école auprès des enseignants, du directeur ou de la mairie.

Une liste des parents élus est affichée à l'entrée de l'école, n'hésitez pas à les solliciter pour un problème, une aide ou toute autre question concernant leur rôle dans l'école.



Le RASED

Le Réseau d'Aide Spécialisée aux Elèves en Difficulté est un dispositif d'aide proposé dans l'école pour les élèves qui en ont besoin.

Il est composé de trois enseignantes spécialisées :

- Mme Ornella CAVALCA est psychologue scolaire.
- Mme Lila DJERBIB est chargée de l'aide à dominante rééducative.
- Mme Florence MARGARELLO est chargée de l'aide à dominante pédagogique.

Si votre enfant éprouve des difficultés dans sa classe, il pourra être amené à travailler avec le RASED après que vous en ayez été informé.

Vous pouvez joindre les membres du RASED par téléphone au 04 72 04 98 49 le mardi après-midi.

Les horaires



L'école ouvre ses portes les lundi—mardi—jeudi et vendredi de 8h20 à 8h30 et de 13h20 à 13h30.

Merci de ne pas arriver en retard, cela perturbe toute la classe.

Les enfants sortent à 11h30 et à 16h30. Attention à l'école élémentaire les élèves peuvent partir seuls, pensez à prévenir l'école si vous êtes en retard et que vous ne voulez pas que votre enfant ne parte seul.

École élémentaire Angelina COURCELLES
Rue des Frères BERTRAND
69120 VAULX EN VELIN
04 72 04 68 20
ce.0693574k@ac-lyon.fr

Bienvenue au CP !

Rentrée de Septembre 2022

Votre enfant va faire sa rentrée au CP à l'école élémentaire Angelina COURCELLES en septembre 2022.

Vous trouverez dans ce petit carnet les principales informations à connaître sur l'école et sur l'année de CP à l'école élémentaire Angelina COURCELLES

Si toutefois vous aviez d'autres questions n'hésitez pas à nous solliciter par téléphone au 04 72 04 68 20 ou par mail à l'adresse ce.0693574k@ac-lyon.fr

Nous vous souhaitons la bienvenue dans notre école !

L'inscription au CP

Pour inscrire votre enfant en classe de CP vous devez prendre contact avec le directeur de l'école, M. PIGNON par téléphone au 04 72 04 68 20 ou par mail à l'adresse ce.0693574k@ac-lyon.fr, ou directement à l'école.

Vous aurez besoin des documents suivants :

- Le livret de famille : page des parents et page de l'enfant à inscrire
- Le carnet de vaccins de votre enfant
- Un justificatif de domicile
- Une copie de jugement de divorce si vous êtes concerné.



Numéros de téléphone :

Ecole :
04 72 04 68 20
Portable : 07 62 25 56 33
Psychologue :
04 72 04 98 49
RASED : 04 72 04 98 49
Périscolaire : 06 20 78 57 21
Mairie de Vaulx-en-Velin
Espace Famille :
04 72 04 81 51

Adresse mail de l'école :
ce.0693574k@ac-lyon.fr
Site internet :



Présentation de l'école

L'école élémentaire Courcelles accueillera 280 élèves à la rentrée. Les classes de CP et de CE1 disposent d'un bâtiment à part et d'une cour de récréation pour eux. Ils ne sont pas mélangés avec les plus grands de l'école.

L'école, comme toutes les écoles de Vaulx-en-Velin est classée REP+, cela signifie que les classes de CP et de CE1 n'accueillent que 13 élèves maximum pour un enseignant. Certaines classes peuvent accueillir 24 ou 25 élèves avec deux enseignants.

Il devrait y avoir à la rentrée 4 classes de CP, 5 classes de CE1, 3 classes de CE2, 2 classes de CM1, 2 classes de CM2 et un dispositif ULIS (voir plus loin)

Le directeur, Monsieur PIGNON, n'a pas de classe, il est déchargé à temps complet.

7 AVS sont également présentes dans les classes pour accompagner les élèves à besoins particuliers.



Les projets

Au CP on apprend à lire, à compter, ... mais pas seulement. Votre enfant se rendra aussi à la piscine pour apprendre à se déplacer dans l'eau et à ne pas avoir peur. Les séances sont encadrées par les maîtres-nageurs de la ville de Vaulx en Velin.

Un projet art est également conduit en partenariat avec l'Ecole des Arts. Il concerne toutes les classes de CP, de CE1 et de CE2 de l'école. Au CP, chaque classe bénéficie d'un intervenant en art visuel et d'un intervenant musique pour travailler autour d'un projet commun que les enfants vous présenteront en fin d'année.

Beaucoup d'autres projets sont menés à l'école tout au long de l'année, ils vous seront expliqués par les enseignantes.

L'ULIS

L'école Courcelles à la chance d'accueillir depuis de nombreuses années un dispositif ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire). Cette classe accueille 8 élèves en situation de handicap, et plus particulièrement de troubles lié au spectre de l'autisme, âgés de 6 à 12 ans.

Ces élèves travaillent dans le dispositif ULIS avec une enseignante spécialisée et des AVS dédiées. Ils sont en récréation avec les autres élèves de l'école et quand cela est possible vont travailler dans les classes ordinaires de l'école en fonction de leurs capacités.



Le matériel

Pour son entrée au CP nous ne vous demanderons aucun matériel. Tout sera fourni par l'école.

Votre enfant aura seulement besoin d'un cartable afin de pouvoir ramener ses affaires, son travail à la maison pour vous le montrer.

Il pourra vous être demandé en cours d'année de fournir du petit matériel (stylo, crayons, colle, ...) si celui-ci est trop souvent abimé ou perdu par votre enfant.



Les devoirs

A l'école Courcelles les élèves n'ont pas de devoirs.

Vous pourrez suivre les progrès de votre enfant grâce aux cahiers qu'il ramènera régulièrement à la maison.

Pour avancer et progresser un enfant à besoin que l'on lui lise des histoires, que l'on joue avec lui à des jeux de société, que l'on cuisine avec lui, qu'on l'emmène à la bibliothèque, ...

Des rencontres sont aussi organisées avec les enseignantes régulièrement pour vous tenir informé de la scolarité de votre enfant.

Attention ces informations risquent de changer en fonction de l'évolution des règles liées au COVID-19

Le jour de la rentrée, le jeudi 1er septembre 2022, les enfants et leurs familles sont accueillis dans la cour par les enseignantes. Des affiches vous indiqueront le nom de l'enseignante de votre enfant ainsi que le nom de ses camarades de classe. Pour les CP, les parents peuvent accompagner leur enfant dans la classe jusqu'à 9h15. Une réunion d'information réunissant les parents de toute l'école aura ensuite lieu sous le préau avec le directeur.

La première semaine, les parents sont autorisés à accompagner leur enfant jusqu'à la porte de la classe. Ensuite les élèves sont laissés au portail d'entrée et entrent en classe tout seuls.